

## Bienvenue sur le site du projet EASE

EASE est l'abréviation de Emotionally intelligent Approach to teaching Speaking in a forEign language. Le projet EASE vise à améliorer l'efficacité de l'enseignement des langues étrangères aux adultes par le biais d'une approche fondée sur l'intelligence émotionnelle.

Nous créons des ressources éducatives innovantes pour aider les adultes à apprendre une langue étrangère en surmontant les blocages émotionnels, comme, par exemple, ceux dus à la peur d'être jugés à cause de nos erreurs.

## Nous en sommes où ?



Les partenaires européens du projet se sont réunis à Virgina, Irlande, fin novembre 2022 pour finaliser la première ressource du projet et planifier les prochaines étapes...

Nous avons maintenant terminé le Livret sur l'intégration de l'intelligence émotionnelle dans l'enseignement des langues étrangères, qui comprend des plans de cours et des activités d'apprentissage engageantes et réfléchies.

Le Livret sera bientôt disponible sous forme numérique sur le site web du **projet EASE**.

Plus récemment, des groupes de discussion ont été organisés dans chaque pays afin d'identifier les besoins des enseignants en matière d'enseignement de l'intelligence émotionnelle dans leurs classes de langues étrangères.

Sur la base des commentaires des enseignants, nous sommes maintenant prêts à commencer à créer notre programme d'apprentissage mixte en face-à-face et en ligne visant à former les formateurs. Ce cours fournira aux enseignants les outils nécessaires pour inclure de manière régulière l'intelligence émotionnelle dans leur enseignement des langues étrangères.

## Prochaines étapes

Nous prévoyons de commencer à travailler sur la plateforme d'apprentissage en ligne autodirigé pour les apprenants de langues étrangères au début de l'année 2023, dans le but spécifique d'aider les adultes à prendre confiance en eux lorsqu'ils parlent une langue étrangère.

L'ensemble du contenu sera disponible dans chacune des langues des partenaires : anglais, français, espagnol, roumain, allemand et polonais.

Vers la fin de l'année prochaine, tous les matériels seront testés lors d'événements locaux dans chaque pays partenaire avec des professionnels de l'éducation.

Pour rester informé de l'état d'avancement du projet et en savoir plus sur la manière dont nous utilisons l'intelligence émotionnelle pour créer des nouvelles ressources pour les enseignants et les apprenants de langues étrangères, consultez la [page Facebook](#) et le site web du projet EASE ci-dessous...

